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Résumé 
Où poète arabe a abordé dans ses poèmes de nombreux sujets qui ont trait à des aspects de sa vie 
différent, mais il ya beaucoup de sujets qui ont eu l'attention sur la mesure de l'excellence et le 
phénomène de la proéminence thématique éclipsé la poésie arabe qui est sa relation avec 
l'éducation importante et sa naissance, et les droits associés à son environnement de près en 
étroite collaboration, ce est complémentaire à son environnement et est complémentaire par 
rapport à Bensoth Ttorh.omen et ici a été la région dans laquelle l'homme vit un impact 
significatif sur la morale et la préparation mentale et intellectuelle configuré psychologique et 
des relations sociales et de communiquer avec les autres. 
Mots clés: 
Environnement et poète, le poète et la ville arabe, la poésie arabe et de la ville, la ville et civilisé. 
Abstract : 
Where Arab poet has addressed in his poems many topics that relate to aspects of his life 
different, but there are many topics that have had attention to the extent of excellence and 
prominence phenomenon thematic overshadowed the Arabic poetry which is its relationship to 
important upbringing and his birth, and the rights associated with its environment closely 
closely; that is complementary to its environment and is complementary with respect to Bensoth 
Ttorh.omen and here was the region in which man lives a significant impact on morals and 
psychological configured mental and intellectual readiness and social relationships and 
communicate with others. 
Key words: 
Environment and poet, the poet and the Arab city, Arabic poetry and the city, the city and 
civilized. 
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